

Estudiantes de medicina de la UAA realizan Primera Jornada Virtual de Hematología



BOLETÍN 126

- El programa se conformó de cinco conferencias a cargo de especialistas, las cuales se transmitieron a través de *Facebook Live*, los días 15 y 16 de mayo.

Para las instituciones educativas en el país, la contingencia sanitaria actual ha sido un impulso considerable para la exploración de actividades mediante el uso de plataformas digitales. Es así como surge la Primera Jornada Virtual de Hematología que organizó el grupo B de noveno semestre de la Licenciatura en Médico Cirujano de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la cual se llevó a cabo los días 15 y 16 de mayo a través de *Facebook Live*.

Como parte de su mensaje de bienvenida, el doctor Antonio Rolón Vargas, coordinador y encargado del evento agradeció el apoyo de las autoridades universitarias; de igual forma destacó que este proyecto surgió de la necesidad de buscar alternativas y mecanismos para afianzar los conocimientos de los futuros médicos y así, aportar algo novedoso que pueda ser aprovechado por el área médica de la comunidad y la región ante la situación que se vive derivada de la contingencia sanitaria. En esta jornada digital impartida por ponentes altamente calificados, participaron alumnos de diversos semestres del programa en Médico Cirujano.

Por su parte, la estudiante del último semestre de este programa de pregrado, Sandra Daniela Reyna

González, comentó que la Primera Jornada Virtual de Hematología responde a las actividades finales que deben desarrollar como parte de la materia de Hematología y a la motivación por la dinámica y adaptación a modelos de enseñanza remota que han tenido con el doctor Antonio Rolón Vargas, quien funge como titular de la misma.

Señaló que uno de los objetivos del evento, fue tener un alcance amplio en la difusión de la información; por ende, se decidió que se transmitirían las cinco conferencias por medio de Facebook, lo cual lo hizo altamente accesible, gratuito y monitoreable.

Por otra parte, la alumna Reyna González hizo hincapié en que esta iniciativa ha sido posible en gran medida porque cada uno de los integrantes del grupo de noveno B de la licenciatura desempeñó su rol de manera puntual y comprometida, por lo que exhortó a los alumnos a ser proactivos en promover actividades académicas de primer nivel durante el tiempo de confinamiento.

Finalmente, en nombre del comité organizador agradeció tanto a las autoridades universitarias de la Autónoma de Aguascalientes que facilitaron la realización de este evento, como a los especialistas que participaron, quienes a pesar de contar con una carga de trabajo importante, aceptaron formar parte de la Primera Jornada Virtual de Hematología por el gusto de compartir sus conocimientos en el campo del diagnóstico y tratamiento de enfermedades en la sangre.